

Estrella de Puebla comenzará operaciones en agosto

El Ciudadano · 10 de junio de 2024

La empresa RP Espectáculos tiene la concesión de la Estrella de Puebla; que la compromete a hacer una inversión inicial de más de 80 mdp



A finales de agosto comenzará a operar la **Estrella de Puebla** en el denominado **Parque Sendela** en la **zona de Angelópolis**, que estará conformado por un **carrusel veneciano** y diversas **atracciones**, informó **Rafael Pérez Xilotl**, director del organismo **Convenciones y Parques**.

Te recomendamos: Arrancan en septiembre Estrella de Puebla y Línea Metropolitana

En conferencia de prensa, precisó que actualmente **está en ejecución el montaje de este atractivo turístico**, por lo que se espera que en **próximos días sea completada** la circunferencia de la rueda para que a partir de la **siguiente semana** comiencen las **pruebas de rodamiento**.

Expuso que desde su inauguración, la **Estrella de Puebla**, en **2013, no había recibido mantenimiento**, por lo que ya se llevó a cabo el **cambio de los cuatro rodamientos** centrales y de los **108 rodamientos** que conforman las **54 góndolas**.

Aunado a lo anterior, indicó que se le dio **mantenimiento al sistema de aire acondicionado** y de **luz** de **cada góndola**, además de que será sustituida el **sistema de luminaria** que componía la estrella por luz **LED** de nueva **generación**, por lo que se prevé que en **tres semanas** comience con el montaje de las góndolas en esta **estructura**.

De igual manera, se **reemplazó** la placa de madera que sostenía la base de la rueda por placas de acero inoxidable y de **acero galvanizado** para reforzar a la estructura, así como el cambio de sus **seis columnas**.

Pérez Xilotl comentó que también fueron **rehabilitadas las estructuras** de la fuente principal, se **realizó** cambio de piso, instalación de **red hidráulica**, se **renovaron luminarias, bolardos y sanitarios públicos**, así como también serán instaladas cámaras de **videovigilancia**.

Destacó que el **carrusel veneciano, zona de snacks, kiosco, foro artístico** y la fuente que se ubica a un costado de la **Estrella** comenzarán a operar durante las **primeras semanas** de julio.

Es necesario destacar que la **empresa RP Espectáculos** es la que **tiene actualmente la concesión** de la Estrella de Puebla, con un contrato que la compromete a hacer una **inversión inicial de más de 80 millones de pesos**.

Foto: Archivo El Ciudadano México

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVIso>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)